

Volks-Zeitung

Verbreitung: Die Volks-Zeitung, Berlin-Geslowitz

Table with 2 columns: Item (Brot, Milch, etc.) and Price.

Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle

Table with 2 columns: Item (Zucker, Mehl, etc.) and Price.

Druck und Verlag: Rudolf Hoffe, Berlin

Table with 2 columns: Item (Strassenbahn, Hochh., etc.) and Price.

Rußlands außenpolitisches Programm

Kamenews Rede auf dem allrussischen Rätekongreß — Die russische Regierung wünscht vorbehaltlose Anerkennung — Mahnung an Frankreich — Der Grub an die Völker des Offens — „Die Sowjetunion ist kein Objekt für koloniale Ausbeutung“

Moskau, 31. Januar. (A. Z. B.)

Auf dem allrussischen Rätekongreß hielt der stellvertretende Vorsitzende des Rates der Volkskommisäre Kamenew eine Rede über die Tätigkeit der Regierung der Sowjetunion.

Diejenigen, die denken, daß Sowjetrußland für die Anerkennung der Jahre begehrt wird, irren sich.

Kamenew erinnerte schließlich an das Ultimatum Gutzows vom Sommer und die Erklärungen in Wladikaukas und tief zur rechten Wackelheit auf mit dem Worten: Das ganze Land und alle Nationalitäten der Union werden sich wie ein Mann erheben.

Zur Frage des Außenhandels erklärte Kamenew schließlich, das Monopol des Außenhandels ist unverrückbar.

Schnelldienst

Der russische Ratskonf. hat heute die Beratung der Grundsteuer fort.

Die dritte Steuernotverordnung

Die Erfassung der Inflationsgewinne

Unter der Bezeichnung „Besteuerung der Inflationsgewinne“, welche der Entwurf der dritten Steuernotverordnung über die seit Monaten besetzten wurde, legt der Ratskonf. dem Parlament vor.

Neues französisches Mandat in der Pfalzfrage

Frankreich wünscht eine neue Regierung für die Pfalz heute überreichung der Antwort Poincarés auf MacDonald

London, 1. Februar. (A. Z. B.)

Dem diplomatischen Berichtler des „Daily Telegraph“ zufolge hat bisher in den englisch-französischen Verhandlungen über die Pfalzfrage kein neues Mandat erlassen worden.

London, 1. Februar. (A. Z. B.)

Zur französischen Vorklage in London wird heute Mac Donald die Antwort Poincarés auf das letzte Schreiben des britischen Premierministers überreichen.

Benizelos bleibt zunächst Premier

Man erwartet den Arzt Vacques

Athen, 31. Januar. (A. Z. B.)

Wie die Agence d'Athènes meldet, empfangt Benizelos, dessen Gesundheitszustand sich etwas gebessert hat, heute die Minister, die ihn heute den Vorsitz im Kabinett zu übernehmen.

Das England betrifft, so gibt sich die Sowjetregierung als Anker der Nachkriegsordnung durch die Arbeiterschaft seinen falschen Hoffnungen hin.

Da sich MacDonald nicht nur auf die Arbeiter stützt, sondern auch die Bourgeoisie, so werden die englischen Arbeiter gewöhnlich vorbehaltlose Anerkennung Russlands zurückhalten.

Mit Bezug auf Frankreich erklärte Kamenew, daß die Befreiung Frankreichs in der Wiederaufnahme der Beziehungen zu Rußland hinter den anderen Alliierten zurückzuführen ist.

Unter Bezugnahme auf die Wählerstimmen über eine Vermittlung, die Benizelos übernommen haben soll, wies der Redner darauf hin, daß nach Ansicht der Sowjetregierung unmittelbare Beziehungen rationeller und fruchtbarer sein würden.

Er sagte weiter, die Sowjetregierung ist bereit, die wirtschaftlichen Fragen, deren Angelegenheit für beide Teile schädlich ist, sachlich zu erörtern.

Wir werden im übrigen selbstverständlich die Staaten vorziehen, die Handelsbeziehungen mit uns unterhalten, und in denen wir nicht mit Zwischenfällen wie in Frankreich zu rechnen brauchen.

Auf Deutschland übergehend, behauptete Kamenew, daß die Forderung freundschaftlicher Beziehungen und wirtschaftlicher Verbindungen mit Deutschland eine der Grundlagen der Politik der Sowjetregierung bleiben werde.

Die weiteren Erklärungen Kamenews über die Beziehungen zu den Skandinavien wurden häufig durch stürmische Beifallstöße unterbrochen.